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С 2011 года положена добрая 
традиция проводить расширен-
ные выездные заседания прав-
ления первичных организаций. 
И это дало свои положительные 
результаты. Члены правления 
встречаются с жителями даль-
них территорий, обсуждают на-
копившиеся проблемы, вносят 
свои предложения, поздравляют 
юбиляров, а их бывает очень, 
очень много.

Все мы понимаем, что об-
щение – это жизнь. Все наши 
программы, прежде всего, на-
правлены на расширение круга 
общения членов организации: от 
январской новогодней встречи 
и до декабрьской декады инва-
лидов. Тем же, кто по состоя-
нию здоровья не может активно 
двигаться, мы подбираем под-
ходящих по возрасту, интересам, 
образу жизни товарищей для 
общения.

Не могу не поделиться на-
шими творческими находками. 
Конечно же, самой яркой и на-
сыщенной была программа, по-
священная юбилею Великой 
Победы. Об этом много сказано 
и написано. Событием большой 
важности стало 25-летие ВОИ. 
Этим двум датам наши само-

Главное – идти вперед

Гордимся мы тем, что в ак-
тиве 58 наших первичных орга-
низаций лучшие люди района: 
орденоносцы, заслуженные ра-
ботники разных отраслей хозяй-
ства, отличники труда и почётные 
ветераны. Восемь председа-
телей первичных организаций 
были избраны депутатами сель-
ских советов. Это ли не призна-
ние высокого авторитета нашего 
коллектива среди земляков!

Сплочённая команда почин-
ковцев признана и на областном 
уровне. По результатам смотра-
конкурса, посвящённого 25-лет-
нему юбилею ВОИ, нам вручена 
почетная грамота НООООО ВОИ 
за 1 место. Организация награж-
дена благодарственным письмом 
Министерства социальной поли-
тики и дипломом Центрального 
правления ВОИ за третье место 
по России. А всего за пятилетку 
мы завоевали 6 почетных грамот, 
8 благодарностей и 9 дипломов.

Прежде всего это заслуга на-
ших активистов-ветеранов. Среди 
них А.Н.Тарасова (Арзинская ПО), 
А.А.Лобышев (Уч.-Майданская 
ПО), Р.Ф.Гнидина (Кочкуров-
ская ПО), В.А. Агаджанян (Сим-
буховская ПО), Г.А. Тычинин 
(В-Майданская ПО), А.Г. Малыше-
ва (П-Слободская ПО), М.А. Чижки-
на (Азрапинская ПО), Т.А.Кабанова 
(Ужовская ПО) и другие.

Это их усилиями созданы тра-

Починковская районная общественная органи-
зация входит в шестерку самых многочислен-
ных подразделений в Нижегородской ВОИ имени 
Александра Невского. Кроме этого, у нас один из 
самых высоких процентов членства. Из 3135 жи-
телей с инвалидностью 2851 являются членами 
общественной организации. Это почти 90  процен-
тов от общего числа стоящих на учёте в социаль-
ных органах. И что особенно радует за последние 
пять лет число вновь вступивших превышает число 
выбывших.

диции, которыми мы гордимся. А 
в наших будущих проектах на-
мечены встречи, выставки, поси-
делки, поздравления, концерты, 
соревнования, выезды к соседям 
с культурно-просветительскими 
программами.

Год от года уровень этих ме-
роприятий становится выше и 
привлекают они все больше лю-
дей. И здесь уже заслуга тех, кто 
принял эстафету и  ветеранов-
общественников. Их имена мне 
тоже хочется назвать сейчас в 
газете. Среди тех, кто своими 
деловыми качествами, личным 
примером сумел сплотить кол-
лектив, - А.А. Кекшина (Шага-
евская ПО), Т.Е. Белякова (Ду-
бровская ПО), М.И. Шаманина 
(Мадаевская ПО), М.Я. Росляе-
ва (П-Усадская ПО), Т.А. Юдина 
(Садовая ПО), Т.В. Понамарева 
(Б-Краснофлотская ПО), Л.В. 
Левина (Ужовская ПО-№ 1), А.Ф. 
Безручкина (Ильинская ПО).

Они доходят до каждого че-
ловека: одинокого, престарело-
го, больного, лежачего. Изучают 
бытовые условия членов ВОИ, 
знают нужды каждого и оказы-
вают адресную помощь. Умеют 
поговорить, посоветовать, успо-
коить. Спасибо за это им и де-
сяткам других замечательных 
людей – членов нашей большой 
и дружной команды.

Наши успехи  по защите прав 

и интересов инвалидов  были бы 
невозможны без содействия и 
постоянной помощи со стороны 
руководителей Починковского 
района.  

В проведенных за пять лет 
10 пленумах правления и 63 за-
седаниях президиума РО ВОИ 
всегда участвовали представите-
ли руководства. Среди проблем, 
которые успешно решались в 
результате совместной деятель-
ности, были вопросы по социаль-
ной защите, по лекарственному 
обеспечению, по трудоустрой-
ству, по оказанию материальной 
помощи. 

Благодаря администрации 
наша организация находится в 
хорошем помещении. Представи-
тели власти оплачивают нам все 
коммунальные услуги, оказывают 
финансовую поддержку, выделя-
ют транспорт для поездок, предо-
ставляют зал заседаний районной 
администрации для проведения 
совещаний и торжественных ме-
роприятий, организуют встречи 
с депутатами, бесплатные юри-
дические консультации и многое, 
многое другое.

Благодаря администрации 

мы пользуемся бесплатными 
услугами врачей-офтальмологов 
- в этом году окулисты сделали 
бесплатные операции, вернув-
шие зрение двум ветеранам из 
сёл Ильинское и Починок.

В практике укоренилась со-
вместная деятельность пред-
ставителей всех уровней вла-
сти. Тесный контакт у нас с 
сельскими администрациями, 
которые совместно с активом 
проводят  подворные обходы, 
оказывают действенную по-
мощь населению. В селе Д.Усад, 
например, решен вопрос о пере-
носе остановки,  в Починках на 
улице Б-Краснофлотская бла-
гоустроили дорогу, в Осинках 
решен вопрос с освещением, в 
Журавлихе отремонтирован во-
допровод…

Дружим мы с руководи-
телями сельхозпредприятий, 
сельскими клубами, школами, 
библиотеками и другими обще-
ственными организациями. Год 
от года крепнет содружество с 
районным советом ветеранов 
войны и труда, с  ветеранскими 
организациями предприятий: 
сельхозтехникума, «Газовик», 

«Медик». На наши просьбы всег-
да откликаются спонсоры.

Хочу через  областную со-
циальную газету выразить бла-
годарность  Н.В. Корневу, В.В. 
Рябцову, В.Н. Галину, А.М. Мана-
сян, В.П. Головину. А также  А.П. 
Кунову, Г.В. Лисину, Н.Н. Лебеде-
вой, Е.А. Денисовой, Н.П. Лопи-
ну.  Они активно помогают,  о чем 
бы ни зашла речь: от подарков 
детям до помощи по заготовке 
дров и  пахоты личных огородов.

Мы хороши понимаем, что 
наше будущее – это молодое 
поколение общественников. В 
районе  209 молодых людей, 
имеющих инвалидность. 81 из 
них – члены нашей организации.  
Мы выявляем таланты и интере-
сы молодёжи, привлекаем их к 
участию в районных мероприяти-
ях.  В этой пятилетке поставили 
задачу  подготовить  самых  ак-
тивных в резерв на место пред-
седателей первичек. 

Главное – всем вместе идти 
вперед. И вместе мы сможем 
больше!

Римма ДЬЯКОВА, 
председатель Починковской 

РО ВОИ

Общение – это жизнь!√   Мнения 

Несмотря ни на какие жизненные преграды, наша ор-
ганизация понемногу, но растет – с этого отрадного 
факта мне и хотелось бы начать свой разговор. За 
пятилетку принято 249 новых членов ВОИ. И сегодня 
в Павловской районной организации почти полторы 
тысячи человек!

деятельные певцы, музыканты, 
спортсмены посвятили свои луч-
шие достижения. Трое павлов-
чан стали призерами областных 
мероприятий:  Л.Ф. Лапина (вы-
шивка нитью), П.В. Цанг (вышив-
ка бисером), В.Н.Чилин (фото).

Конечно, были у нас и празд-
ники местного масштаба. Они 
тоже собирали много участников 
и зрителей. «Здравствуй, лето!» 
- под таким девизом проходил 
костюмированный, наполненный 
благоуханием луговых и садовых 
цветов, фестиваль любителей 
природы. Конкурс на лучший ве-
нок из полевых цветов, на самую 
мелодичную песню о лете, на 
интересный костюм – оказались 
очень  веселыми. «Мисс Лето» 
стала председатель  первич-
ной организации Е.М. Логунова 
(Ярымово). Все участники полу-
чили подарки и массу положи-
тельных эмоций.

Много лет мы дружим и со-
трудничаем с клубом по инте-
ресам «Любава»,с библиотекой 
имени Кроленко. Наша гордость 
– серия совместных творческих 
вечеров и мастер-классов, встреч 
с интересными людьми, местны-
ми поэтами. Мы даже устраиваем 
персональные выставки. Послед-

няя была  посвящена фототвор-
честву В.Н. Чилина.

Очень интересно прошли 
праздники Русского самовара, Рус-
ской каши, Фольклорного пения.

Большое внимание в орга-
низации уделяется спорту. Мы 
не пропускаем практически ни 
одного соревнования, организуе-
мого областной организацией. А 
на районные в ФОКе «Звезда» 
выставляем сразу две команды. 
На последней спартакиаде наши 
команды занятии 1 и 3 место. В 
турнире по домино вызвались 
участвовать 5 наших пар, две из 
которых заняли первое и второе 
место.

Впервые в прошлом году 
наша районная организация при-
няла участие в районной спарта-
киаде по семи видам спорта, ко-
торая проводится по инициативе 
депутата Законодательного со-
брания О.В. Щетининой: лыжи, 
шашки, шахматы, теннис, легкая 
атлетика, плаванье и волейбол.

Путешествия по достопри-
мечательностям родного края, 
посещение монастырей, поездки 
на театральные спектакли, - все 
это пользуется среди наших лю-
дей огромной популярностью.

Встречались мы с делегаци-
ей из общества инвалидов Бо-
городска. Показали им концерт, 
накормили вкусным обедом.  
Познакомили соседей с досто-
примечательностями нашего го-
рода: музеем,  гусиными боями, 
плодопитомником. Довольные 

коллеги и друзья уехали с сажен-
цами  знаменитых павловских 
лимонов.

Многие члены нашего обще-
ства посещают группы здоровья 
и бассейн в «Звезде» и «Торпе-
до». Администрация Павлово 
установила для инвалидов и 
пенсионеров  посещение групп 
здоровья и бассейна – бесплат-
но. Где еще такое есть?!

В последние годы наша об-
ласть разворачивается лицом 
к инвалидам. Об этом говорят 
многие программы, о которых 
много пишут. Жители района, на-
пример, хорошо знают, что ещё 
года три назад открыли бесплат-
ную юридическую консультацию 
для инвалидов и пенсионеров 
при университете имени Лоба-
чевского. Теперь ответ на любой 
интересующий вопрос можно по-
лучить по телефону  и записать-
ся на прием. Это очень удобно.

Нельзя не озвучить и те про-
блемы, с которыми мы сталкива-
емся и над которыми работаем. 
Статистика показывает, что бо-
лее 90 процентов инвалидов от-
казывается от социального паке-
та. А почему? Да потому, что нет 
тех лекарств, которые необходи-
мы, а выписывают дешёвые. Их 
и без того можно купить в нашей 
аптеке. Сейчас очень резко по-
дорожали все лекарства. Нам 
говорили, что цены поднимут 
только на импортные, но и отече-
ственные тоже  скакнули в разы. 
Думаю, это сговор фармацевтов. 

Тогда выход один – нужна под-
держка на лекарства со стороны 
государства. 

А ещё в нашем городе нет 
транспорта для инвалидов-
опорников. С каждым годом рас-
тет плата за медицинские услуги. 
Взлетела плата за ЖКХ, сокра-
щаются льготы для инвалидов. 
Частично это в компетенции 
местных властей, но они ведут 
себя пассивно.

Правда, кое-что зависит и 
от нас. Многое определяет со-
циальная позиция каждого. К 
примеру, в нашей налоговой 
инспекции было оборудовано 
11 рабочих мест для инвалидов-
колясочников, но, к сожалению, 
работать там желающих не на-
шлось.

Призываю всех, кто меня 
слышит, занять активную жиз-
ненную позицию, сплотиться во-
круг общества ВОИ. Ведь вместе 
мы сможем больше! И ещё хочу 
выразить благодарность тем, 
кто нам помогает. Спасибо гла-
ве МСУ В.В. Куренкову, предсе-
дателю земского собрания А.О. 
Кириллову, С.Р. Серебрякову, 
благотворительному фонду «Па-
вел Перевозчиков», всем нашим 
спонсорам. Низкий поклон акти-
ву районной организации – моим 
добровольным помощникам, без 
которых не реализовалось бы ни 
одно мероприятие.

Нина ПРИКАЗЧИКОВА, 
председатель Павловской 

РО ВОИ


